



les dangers des nouveaux médias

publié le 12/03/2019

Dans le cadre du Parcours Citoyen, les classes de 4e bénéficient d'une intervention de l'Équipe Mobile de Sécurité des Deux-Sèvres sur les dangers des nouveaux médias et des réseaux sociaux selon le planning suivant :

- ▶ 4GANGE et 4COLORADO : lundi 18 mars de 10h à 12h en salle T3
- 4NIL et 4VOLGA : lundi 18 mars de 13h30 à 15h30 en salle T3
- ▶ 4TAMISE : mardi 19 mars de 10h30 à 12h en salle T3
- ▶ 4DANUBE et 4MARONI : mardi 19 mars de 13h30 à 15h30 en salle T3



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.